

ESTRUIR A GOLIA

COMBATI

vance arrollador del espíritu de entre las Democracias occidentales dejaremos de claudicar salida es la res pública, nacionalista, militar de la Patria.

para nosotros nada de alternativa: restauración o revolución co-

mo apremia y sólo nos queda una vez más la senda Agustín: "No es de plantear cuestiones, confesar a Cristo".

en todo, en la vida pública, en el pensamiento, la conducta y en la primer término en que el liberalismo ha hecho, deschristianizando extremo de que la parte de los católicos sufra contra a la sagacidad de amigos de Cristo, gritando en la plaza pública: "La Religión de la política! Porque es que muchos sacerdotes precisan que así debe ser, en lo que repetía el Cardenal Tránsito de convertir a todos sin querer cristianizar instituciones, hace frágil lo que se edifica, se derrumba por

entienda y se haga concepción demócrata burguesa o proletaria sirve al adven-

miento del comunismo en la medida que predomina en las instituciones públicas. Así es como el Estado de Derecho, la Constitución Nacional, la familia, la escuela, la universidad, los gremios y las Fuerzas Armadas en la Argentina de hoy, con su estructura y sentido liberales, preparan sirven al comunismo, sean cuales fueren las intenciones de los que dirigen o mandan.

Es tarea vana e inoperante señalarles a los Jefes y Oficiales de las Fuerzas Armadas Argentinas, la Ontología, la Ética, e incluso la Política según la filosofía permanente, sin demostrarles al mismo tiempo, que nuestras instituciones están inspiradas en su negación más radical y absoluta. De qué sirve ante las inminencias que se precipitan, hablar del ser y de los trascendentales, del acto y de la potencia, de la esencia y de la existencia, de la sustancia y de los accidentes, de las causas y de los medios, sin denunciar a la luz de esas distinciones primordiales que somos una República sin religión ni metafísica?

¿Qué significa exponer teóricamente la Verdad, predicar la Palabra de Dios y apoyar prácticamente esa anarquía y subversión democráticas que padecemos?

No importa que no se apoye expresamente, basta con el silencio culpable. No es la hora de planes pedagógicos a largo plazo, sino de dar el testimonio entero de la Verdad, combatiendo al error don-

de se encuentre y sin reservas de ninguna especie.

Y lo peor es la mentalidad que se cultiva en muchos colegios privados católicos; acusa un sesgo liberal incompatible con la doctrina de Cristo. La Religión es una asignatura más en el plan de estudios, en lugar de ser el centro vital de toda la educación. Por otra parte, el artículo 28 prohíbe expresamente la enseñanza antideocrática, limitando el testimonio de la Verdad y la lucha contra el error en aspectos sustanciales para el destino de la Patria. Las únicas Universidades que no son libres son las privadas. En las oficiales la libertad de expresión es absoluta, al menos en principio.

Finalmente la multiplicación de los institutos superiores sirve al plan de alentar a la mediocridad en detrimento de los más capaces. Extender la Universidad es rebajarla, vulgarizarla, subvertirla. La educación más selectiva debe ser la universitaria. Y está resultando la más común por obra de unos y de otros.

Hay que volver urgentemente a la antropología sobrenatural, que fundó San Agustín, y sistematizó Santo Tomás en la "Summa Teológica".

Cristo tiene que volver a ser el centro en el alma humana, en la ciudad terrena y en la Historia Universal. Tenemos que construirlo todo desde El, por El y para El. Sólo así tendremos la fuerza de Dios para enfrentar al nuevo "Goliath que se viene con su tremenda amenaza" (Juan XXIII).

La civilización occidental moderna (1600-1900) no es cristiana, sino que ha venido siendo cada vez menos cristiana. Su origen y raíz es la ruptura con la unidad de la Cristiandad. La filosofía, las ciencias, la ética, las bellas artes, se han ido apartando de la Unidad para caer en la separación, la anarquía, la confusión. Y por esto es que esa misma ciencia del espacio que obra prodigios, desarraigada de la Fe sobrenatural y de las verdades esenciales, "no es crecimiento, sino derrumbamiento" como decía San Agustín.

Nada puede ser más desconcertante que la coincidencia de los viajes a los espacios siderales, con el mundo de esclavos aterrados en que nosotros estamos convirtiendo. El hombre exterior con su formidable poder sobre las cosas, contrasta con el anonadamiento completo del hombre interior: "De qué te vale ganar el mundo si pierdes el alma?

Para entender hasta qué punto

es verdad lo que estamos diciendo medite el lector el famoso consejo de Bismarck: "Si pierdes en París, en 1871, la guerra de la derrota de Francia".

"Una política católica no le daría una gran victoria en Europa y hasta en el Oriente. El medio de combatir su influencia es bien simple: la nuestra, es abatir al Papado y al Papado que es abatible. Si podemos alcanzarlo, Francia está para siempre liquidada.... Los radicales, beta, Ferry, Littré, ayudarán; ellos juegan en el juego. Lo que yo ataco por la fe, ellos lo hacen por la antirreligiosa. Su concurso es asegurado."

"Si, ponen todos sus medios en mantener estos servicios mutuos entre los bárbaros y Prusia. Pagarán los gastos".

Quiere decir que el mundo a las naciones: Francia, España, es debilitarlas, disminuir las. Recuerde que los masones y liberales destruyeron nuestra Patria. La zaga de los masones franceses, deschristianizó la milicia y la escuela. Ese fue el paso previo para la Reforma de la Universidad en Francia.

Invocar a Moreno, a Sarmiento y a los otros caudiles liberales, para decir que el comunismo es sencillamente pido y torpe, cuando no plicidad y colaboración con el enemigo. Hay que revisar solamente la Historia, pero revisarlo a la luz de la Esperanza y de las verdades sobrenaturales. Hay que urgentemente convencer a Dios, a la Encarnación, en nuestro pensamiento, en nuestro corazón, en nuestras vidas y en nuestras instituciones. Volver a la Unidad, a la grandeza y a la realza de su Iglesia Católica Romana.

No hay más que un cristiano. Sólo en Cristo somos fuertes con la fuerza como el pequeño David para frentar y abatir al gigante (Juan XXIII).

OLIVEIRA SALAZAR NO ES DE GAULLE

Nuestro periódico hemos venido al fracaso de De Gaulle política suicida. Argelia ilustra la causa de ese fracaso que pagará no sólo con la liquidación de sus colonias sino con su derrota.

Unido en sus cimientos por la política liberal, de espaldas a Dios, también que en Argelia está el destino no sólo de Francia sino de la Cristiandad. De Galle es el símbolo de la traición y de la entrega. Oliveira Salazar en cambio, postula una política profundamente cristiana y secular. Por eso sus aguerridas tropas coloniales mantendrán el orden no un orden policial sino un orden de sólidas estructuras jerárquicas en ese reducto de libertad responsable de vida decorosa, de tradiciones respetadas, de evangelización de infieles y política realista al servicio de un ideal ecuménico que es Angola.

Oliveira Salazar no piensa que las tropas de la UN salvaguardan los principios del Occidente cristiano. Sabe a qué atenerse. La reciente experiencia del Congo con las matanzas, las violaciones y hasta los actos de canibalismo lo han convencido de que Portugal debe actuar por sí mismo, para eso es sujeto de su historia y tiene y mantiene un nombre propio.

Angola será defendida. La nueva ola va a llegar a Angola.

Es posible porque Oliveira Sa-

zaz. Por definición la fuerza es valiente, intrépida, arrojada, dominadora, señora de sí misma, consciente de sus posibilidades y de su acción; no es desordenada, no es exaltada, no es violenta. Tiene tiempo para imponerse, es paciente, no duda de sí misma, es tranquila, tiene la seguridad del triunfo, es generosa." (Oliveira Salazar)

El no es un político liberal, no está trabajado por falsas premisas, ni está dispuesto a usar patrones y clichés al uso. Sabe lo que quiere para su pueblo y está dispuesto a realizarlo.

Lo ha dicho y probado muchas veces. Lo ilustraremos a través de sus discursos que están siempre referidos a su obra de gobierno. En lenguaje directo y sobrio, sin figuras retóricas, sin concesiones efectistas habla para que su pueblo lo entienda y su pueblo lo ha entendido. No engaña, no halaga, no posee el don de la palabra apasionada que cautiva, ese don de comunicación viva y directa de los grandes oradores.

Se ha dicho que es analítico y frío; y eso en una tierra de príncipes, trovadores y navegantes.

En esa lengua maravillosa de la exquisita floración poética que fue la lírica galateo portuguesa, ha dicho las duras verdades de una política realista con palabras severas como su vida.

En medio de la "dolce vita" imperante intenta coincidir la decadencia de las naciones con ciertas manifestaciones borbotas de las inteligencias y de las voluntades, con la pretendida emancipación del yugo de las reglas superiores impuestas al hombre y derivadas de su naturaleza y de sus fines. Para elevar, robustecer, engrandecer a las naciones es preciso nutrir el alma colectiva con las grandes verdades y poner propósitos firmes, ejemplos nobles, costumbres morigeradas, frente a todas las tendencias de disolución".

Cuando todos intentan tener credenciales de cultos y refinados adhiriendo a los extravíos del esteticismo modernista, Salazar escribe: "Quiénes así piensan desnocen las profundas realidades humanas, pierden la ruta de las grandes verdades morales, crean la amoralidad y el arte por el arte, como frutos agradables a la vida pero inútiles y nocivos".

"Se acostumbra decir que la litera-

tura es el espejo de las diferentes épocas; pero si tan fielmente las refleja es porque ayuda a crearlas".

Un gobernante capaz de hablar así que no se preocupa por que lo tilden de reaccionario y oscurantista, que está firmemente apoyado en los principios inmutables, trascendentales y eternos, que reclama también la política, la total libertad para la verdad total, puede defender los derechos de su nación en el desgarrado suelo africano.

heladeras). Las imágenes tringidas en su boca, auge de auspiciados nistas y otras, y corporaciones seculares, gremios marxistas, intervención tienen la constitución, del Estado (que rroquias) o noción de milos lanzados por la más despiadada.

Para tratar de estos principios, Lazar a que nos vamos acribimos las siguientes:

pronunció el 17 de mayo exactamente treinta años.

"De lo profundo de la patria surgió el anhelo que se impusiese a toda la humanidad que dirigiese a Angola una dictadura nacional, gobernada que todos pudieran vivir en la patria nacida".

Acotación: escrita en 1936 hace treinta años, que actualmente para nosotros

● EL ESPIRITU DE LA REVOLUCION

"Portugal no se ha adaptado a los tiempos modernos, pero actual con el ideal de defender una patria. Se formó con los siglos XII y XIII, tiene en la Península, siglos XII y XIII, minios en Asia,

"Estáis mandando a las personas líneas de combate que se observan entre los movimientos de amigo, se da la guerra, se da a los combatientes, se traban las primeras y, gran gloria, nosotros, se reciben las primeras heridas". (Oliveira Salazar)

rica durante los siglos XV y XVI, fendiendo contra el islamismo, la invasión romano cristiana, por nuevos mundos. Alcanzó una victoria trascendental, para la humanidad cuando los otros estados europeos se debatían en luchas dinásticas y herejías que los ensangrentaban.

● DICTADURA NACIONAL, GOBIERNO NACIONAL, POLITICO NACIONAL

Hemos seguido en forma muy clara el pensamiento político de Oliveira Salazar. Dirá el lector, bien, pero cuándo el título de este artículo no es de Gaulle. Porque la doctrina a que vamos, herencia se tienen razones para defender una colonia africana, la decisión y el coraje de hacerlo, que quiera ese monstruo,ificado por el periodismo, es "el gran público". Salazar "no hay necesariamente una relación entre el valor de una quer obra y su efecto político en el gran público".

Ahora que vivimos en una situación pública que, por otra parte, gen unos pocos, es interesante, puede hacerse efectiva una dirección sin sobreestimarse.

Ahora que los aprovechamos "al hilo de las circunstancias" del Nacionalismo, que nosotros soluciones concretas de urgentes problemas

(Continúa)

Principios fundamentales de su política

● POLITICA DE VERDAD

"La dictadura precisa menos que cualquier otro sistema de gobierno del engaño y la mentira. La mayor facilidad que tiene de disponer de la fuerza la obliga más imperiosamente a una perfecta sinceridad".

"Si al lado de los sueldos establecemos un fondo de indemnizaciones tenemos la mentira de las remuneraciones".

"Si el funcionario tiene otra actividad diferente a las de su empleo oficial y no va a la oficina a la hora debida y no trabaja con celo y las faltas no se comprueban, ni se juzgan ni se castigan rápidamente, tenemos la mentira de la disciplina".

"Si fijan un plazo para el pago de las deudas y ese plazo es objeto de sucesivas prórrogas, tenemos la mentira de los vencimientos".

"Si realizan gastos públicos fuera del presupuesto... tenemos la mentira de las cuentas".

"Si en las industrias del Estado no contabilizamos los vencimientos a cargo de los gastos generales del tesoro, ni los intereses de los capitales que les fueron cedidos, ni los impuestos que deberán pagar y que no pagan llegaremos a la mentira de la contabilidad y sobre ella a la mentira del Estado industrial".

"Si el Ejército no evita y no castiga el desorden, si las escuelas no enseñan, si los tribunales no realizan un exacto enjuiciamiento de los hechos para la recta aplicación de la ley, tendremos la mentira de la fuerza pública, la mentira de la justicia, la mentira de la enseñanza".

Conclusión que debemos meditar: "Y de todas estas mentiras acumuladas, multiplicadas, enredadas unas en otras, nacen todas las deficiencias que el país sufre y que hay absoluta necesidad de suprimir".

Una acotación: ¿no parecen estas consideraciones escritas para nuestro propio país? ¿No son una radiografía que revela lo que ocurre en las actuales circunstancias? A este cúmulo de mentiras como las llama Oliveira Salazar podríamos agregar para nuestro caso particular, otras, léase: colma, peculado en gran escala, entrega del patrimonio nacional, burocracia estatal, permanente agitación y subversión estudiantil y obrera, etc.

Volvamos a Oliveira Salazar.

● POLITICA DE SACRIFICIO

"La primera consecuencia de esta política de sacrificio es que hay una generación —la nuestra— sacrificada al porvenir de la Patria".

"No sacrificar unas a otras las diferentes clases de la nación y sujetar a todas por igual a las restricciones exigidas por la salvación común". "Ni exacciones, ni especulaciones, ni facilidades".

"Sin recelo colocamos el nacionalismo portugués en la base indestructible del Estado Nuevo." (Oliveira Salazar.)

